



www.senado2010.gob.mx

www.juridicas.unam.mx

PRAXEDIS G. GUERRERO

La labor revolucionaria de este gran rebelde es imposible presentarla con el acopio truncó que obra en poder del Grupo Editor.

El hecho es que desde 1905, en que abrazara en los campos mineros de Arizona la causa de la Libertad, hasta su muerte, fué una continua actividad.

Como obrero, como escritor y organizador frente a los batallones del tirano Porfirio Díaz, fué el primero de ese lustro (1905-1910) que diera el grito ¡Tierra y Libertad! en la llamada República Mexicana.

Editor de "Punto Rojo," impulsó la Revolución. Colaboró en "Revolución" y "Regeneración" y, llegado el momento, con un puñado de valientes se levantaba en armas contra el sistema. La suerte le fué adversa. Y su muerte en la batalla le abrió las puertas de la Inmortalidad.

Sus escritos, sus soberbios pensamientos, sus crónicas históricas de las jornadas de la Revolución, sus denuncias del venenoso maderismo y una serie de lúminosos artículos fueron publicados en la Prensa libertaria de la época.

Parte de esta obra revolucionaria, repleta de datos históricos interesantísimos y de bellos artículos escritos por Praxedis con sencillez y arte literario, fué tomada de "Númenes Rebeldes," aumentada con artículos y pensamientos adquiridos últimamente, así co-

mo con tres notas reconmemorativas de la pluma de Ricardo Flores Magón, el compañero y el hermano del rebelde sacrificado en el combate y, finalmente, con un sensato juicio crítico sobre la vida literaria y obra anarquista de Praxedis, valorada por el compañero Diego Abad de Santillán, a quien mucho debe el más alto concepto revolucionario en Alemania y otros países sajones o latinos.

Sirva esto para mostrar, al libertario, quién fué la palabra y fué la acción.

EL GRUPO EDITOR.
